

10.06.
2024

Dégradation volontaire d'arbres à proximité du stade municipal Guy Piriou

La Ville de Concarneau déplore la dégradation volontaire de six arbres situés dans l'allée forestière derrière la Tribune Est du Stade municipal Guy Piriou. Ces actes de vandalisme ont causé des dommages significatifs à ces arbres, l'un d'entre eux n'ayant pas survécu.

Selon les premières observations, les dommages semblent avoir été infligés à l'aide d'une scie à main, bien que cela reste à confirmer. Les six arbres présentent des entailles circulaires d'une profondeur d'environ 10 cm. Cette dégradation intentionnelle constitue une atteinte inacceptable au patrimoine naturel de notre ville.

La Ville de Concarneau a déposé une plainte le 3 juin pour dégradation ou détérioration volontaire du bien d'autrui causant un dommage léger. Nous espérons que les investigations permettront d'identifier les responsables de ces actes insensés.

La Ville de Concarneau condamne avec la plus grande fermeté ces agissements destructeurs. L'Union Sportive Concarneau se joint à la Ville et déplore vivement ce geste contraire à l'esprit sportif et communautaire que nous prônons.

Nous appelons les habitants de Concarneau à rester vigilants et à signaler toute activité suspecte aux autorités compétentes. La protection de notre environnement et de nos espaces publics est l'affaire de tous.

La Ville de Concarneau réitère son engagement à préserver et à valoriser notre cadre de vie, en espérant que de tels incidents ne se reproduiront plus.

VILLES
& PAYS
D'ART &
D'HISTOIRE

